



Annette Widmann-Mauz
Mitglied des Deutschen Bundestages
Staatsministerin bei der Bundeskanzlerin

Pressemitteilung

Annette Widmann-Mauz MdB vergibt Vollstipendium für die USA

Berlin, den 19. April 2021

Annette Widmann-Mauz MdB
Platz der Republik 1
Telefon: +49 30 227 77217
Fax: +49 30 227 76749
annette.widmann-mauz@bundestag.de

Bürgerbüro
Am Stadtgraben 21
72070 Tübingen
Telefon: +49 7071-32314
Fax: +49 7071-33314
annette.widmann-mauz@wk.bundestag.de

Wahlkreisabgeordnete Tübingen-
Hechingen

Die 15-jährige Ellen Gorges aus Tübingen wird für ein Schuljahr in den „American Way of Life“ eintauchen. Die Tübinger Wahlkreisabgeordnete Staatsministerin Annette Widmann-Mauz ermöglicht ihr das Stipendium im Rahmen des Parlamentarischen Patenschafts-Programms (PPP). Über das Stipendienprogramm des Deutschen Bundestages wird die Schülerin eine amerikanische High School besuchen, dort in einer Gastfamilie leben und viele neue Freundschaften schließen. Los geht es für sie voraussichtlich im Sommer 2021. Dazu erklärt Annette Widmann-Mauz:

„Das Parlamentarische Patenschafts-Programm ist eine ganz besondere Gelegenheit, auf vielfältige Weise unvergessliche und prägende Erfahrungen zu sammeln. Als Juniorbotschafterin wird Ellen Gorges zugleich Verantwortung übernehmen, indem sie unser Land und damit unsere Heimat in den USA vertritt. Ich freue mich sehr, dass ich interessierten und engagierten Jugendlichen aus der Region seit vielen Jahren dieses Angebot machen und sie während des Austauschjahres begleiten kann.“

Mit welchen Vorstellungen und Wünschen sie ihr Austauschjahr in den USA antritt und wie sie sich auf ihre neue Gastfamilie vorbereitet, darüber werden sich Staatsministerin Widmann-Mauz und Ellen Gorges in einem Gespräch auf Insta-Live austauschen. Interessierte können das Gespräch live mitverfolgen am:

**Donnerstag, den 22. April 2021,
von 18.00 Uhr – 18.30 Uhr
auf dem
Instagram-Kanal von Annette Widmann-Mauz:
@widmannmauz**

Die Vorfreude teilt Ellen mit 359 anderen jungen Menschen aus ganz Deutschland. Insgesamt erhalten 360 Schülerinnen und Schüler sowie junge Berufstätige jedes Jahr ein PPP-



Vollstipendium des Deutschen Bundestages für ihren Aufenthalt in den USA. Für die Jugendlichen heißt es nun hoffen, dass Corona nicht noch einen Strich durch die Rechnung macht, da die Durchführung des PPPs von der Pandemie-Lage abhängig ist – schließlich muss die Sicherheit und Gesundheit aller Teilnehmenden sichergestellt werden können.

Ab dem 3. Mai können sich Jugendliche aus dem Wahlkreis für die PPP-Stipendien im Schuljahr 2022/2023 bewerben. Willkommen sind, laut dem Deutschen Bundestag, Bewerbungen von Schülerinnen und Schülern aller Schularten zwischen 15 und 18,5 Jahren sowie von jungen Berufstätigen bis zu einem Alter von 24 Jahren. Mehr Informationen gibt der Deutsche Bundestag unter: www.bundestag.de/ppp.

AUSTAUSCHJAHR IN DEN USA

 **Insta-Live am Donnerstag,**
22. April um 18.00 Uhr

Annette Widmann-Mauz MdB
Staatsministerin

@widmannmauz



Ellen Gorges
PPP-Stipendiatin

@ellengorges



ANNETTE
WIDMANN-MAUZ